



Última llamada para impulsar un cambio en el PRI: Lerdo de Tejada

El líder del Movimiento “Plataforma PRI”, Fernando Lerdo de Tejada afirmó que los resultados del 2 de junio representan la última llamada para impulsar un cambio real en el partido.

En entrevista, el dirigente de una de las expresiones más críticas hacia Alejandro Moreno, afirmó que en el mes de agosto debe concretarse la renovación de la dirigencia nacional.



Dijo que es necesario que el PRI se abra a la sociedad y escuche a la militancia para impulsar un cambio de fondo en el partido.

“Si Alito decide que va a ser un proceso cerrado nada más con la intervención del Consejo Político, que él domina, y de las huestes de la dirigencia, el partido no va a tener solución ni respuesta, entonces está muy claro”, advirtió.

Fernando Lerdo de Tejada criticó que el PRI podría quedarse como la quinta fuerza política en el Congreso de la Unión por lo que es necesario impulsar el cambio que requiere el partido.

Afirmó que los partidos y especialmente Alejandro Moreno y Marko Cortés se convirtieron en un lastre para Xóchitl Gálvez, la candidata presidencial, debido a los negativos que tenían entre los ciudadanos.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/6/4/ultima-llamada-para-impulsar-un-cambio-en-el-pri-lerdo-de-tejada-642354.html>